



# Ricardo Monreal no descartó convocar a periodo extraordinario por “carga de trabajo” en el Senado



El senador Ricardo Monreal no descartó la posibilidad de que el Senado de la República se extienda a un periodo extraordinario para resolver los [nombramientos](#) y asuntos legislativos pendientes del actual ordinario.

“Es un enorme cargo. Quizá deberíamos pensar en un periodo extraordinario a realizar inmediatamente después de la clausura de este”, atajó para un video en su cuenta de *Twitter* tras realizar un recuento de “la gran carga de trabajo” que la Cámara Alta aún deberá atender para el próximo 30 de abril.

Dicho proyecto generó un debate entre las personalidades del círculo político que respaldaron el planteamiento, como el presidente de San Lázaro Santiago Creel, y quienes se mostraron en contra del mismo, ejemplo de ello [Lilly Téllez y Javier Lozano](#).

En otro momento, el también militante de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) adelantó que podría pasar al pleno del Senado la reforma del artículo 33 en materia de libre manifestación de las ideas y **expulsión justificada de extranjeros**. [...]



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

24/04/23

LEGISLATIVO



# PAN acusó a AMLO de ‘abrir puertas a la corrupción’ con la propuesta de reforma administrativa



El pasado 19 de abril, el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** anunció que buscará eliminar o fusionar 18 organismos de la función Pública Federal, ello a través de una **reforma administrativa** (que contempla la modificación de 23 leyes) y que recientemente fue enviada a la **Cámara de Diputados** para su análisis y discusión.

## Qué plantea la propuesta

Recientemente se dio a conocer que el mandatario federal buscaría eliminar, o en su defecto, fusionar 18 organismos de la Administración Pública a través de un proyecto de reforma, mismo que fue presentado ante la **Cámara de Diputados**.

Dicha medida se dio bajo el argumento de que se buscará disminuir los gastos del presupuesto federal, eficientando los recursos públicos y agilizando los procesos administrativos. Y es que, para el presidente, la creación de diversas instituciones se afianzó bajo el modelo neoliberal, mismo que habría ocasionado el “debilitamiento del Estado”.

[...]



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

24/04/23

LEGISLATIVO